

Unicef preocupado por impacto de huracán Irma en niños caribeños



Naciones Unidas, 7 sep (PL) Más de 10 millones de niños caribeños están expuestos a la furia del huracán Irma que impacta la región, un escenario que genera inquietud, señaló el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef).

De acuerdo con la agencia especializada de la ONU, a partir de la trayectoria del peligroso meteoro, ubicado por su intensidad en la categoría 5, la mayor en la escala Saffir-Simpson, muchos niños están en peligro en República Dominicana, Haití, Cuba y las islas del Caribe Oriental, incluyendo unos tres millones de menores de cinco años.

Particular riesgo enfrentan las familias que viven en zonas costeras, precisó el Fondo en una declaración circulada aquí.

Unicef lamentó que los fuertes vientos y las torrenciales lluvias asociadas al huracán Irma ya hayan causado devastación en Anguila, Islas Vírgenes Británicas, Antigua y Barbuda e Islas Turcas y Caicos.

Según el responsable de comunicación de Unicef en el Caribe Oriental, Patrick Knight, aún lejos de las

evaluaciones definitivas, lo daños resultan severos y con impacto en los niños.

Nuestra prioridad es ayudar a esas familias afectadas lo antes posible, dijo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140709-unicef-preocupado-por-impacto-de-huracan-irma-en-ninos-caribenos>



Radio Habana Cuba